



## El presidente de Confederación Hidrográfica del Tajo recibe al Presidente de la Diputación de Guadalajara

Nota de prensa

**8-feb-18.** El Presidente de Confederación Hidrográfica del Tajo, organismo autónomo del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, Juan Carlos de Cea, ha mantenido una reunión la mañana de ayer con el Presidente de la Diputación Provincial de Guadalajara, José Manuel Latre.

Al encuentro también han acudido José Ángel Parra, Diputado de Obras de la Diputación, y Félix Herranz, Jefe de Servicio de Vías y Obras de la Diputación.

En un ambiente distendido, se han tratado diversos asuntos relacionados con la gestión del agua en la provincia castellano-manchega, de interés para ambas entidades.